

Freiwillige Feuerwehr Adenstedt

Im Laufe der letzten Jahre ist die persönliche Schutzausrüstung der Feuerwehren immer weiter verbessert und umfangreicher geworden.

Ein Vorhalten der Schutzkleidung im Gerätehaus ist aus Platzgründen jedoch nicht möglich so das wir unsere persönliche Schutzausrüstung immer mit nach Hause nehmen müssen.

Dieses Verfahren wurde seitens der Feuerwehr- Unfallkasse als gesetzlicher Versicherungsträger mehrfach bemängelt. Des weiteren wird die Ausrückzeit der Ortswehr verbessert. Zur Zeit kann es noch passieren, das Kameraden, die sich bei einer Alarmierung in Zivil im Gerätehaus befinden, nach Hause zum Ausrüsten fahren müssen.

Trotz schwieriger Haushaltslage hat die Gemeinde nun mit der Erweiterung des Feuerwehr-Gerätehauses begonnen.

Es wird ein Anbau von 30 m² Grundfläche errichtet in dem die persönliche Schutzausrüstung aller Kameradinnen und Kameraden ordnungsgemäß bereitgehalten und gepflegt werden kann.

Um die Baukosten möglichst gering zu halten hat sich die Ortswehr Adenstedt bereit erklärt einen Teil der Bauarbeiten in Eigenleistung zu erbringen.

So wurden die Fundamente ausgehoben und am letzten Wochenende errichteten viele fleißige Hände die Innenwände.

Der Innenausbau wird zum großen Teil auch in Eigenleistung von den Kameradinnen und Kameraden erbracht werden.

Die Fertigstellung soll im Laufe des Sommers erfolgen.

Bilder zu der Baumaßnahme und weitere Infos rund um die Feuerwehr Adenstedt unter www.feuerwehr-adenstedt.de

Das Kommando